

## 緑あふれる森林づくり



9月23日、第10回いわての森林の感謝祭（県、市、公益社団法人県緑化推進委員会主催）が前沢ふれあいセンターと奥州万年の森公園で開催されました。市内外から約800人が参加。市内の子どもたちも森林づくりを学びました。今回は、式典や体験イベントとして行われた苗木植樹などの様子を紹介します。

■問い合わせ先 本庁農地林務課林政調係（内線373・374）

### CONTENTS

- 2 キラリ輝く奥州人
- 3 【特集】未来へつなぐ緑あふれる森林づくり
- 6 平成30年度認定こども園・幼稚園・保育所の園児を募集！
- 8 平成28年度決算
- 12 東稲山麓地域の世界農業遺産認定に向けて  
保健だより  
空き家の管理サービス事業者・解体工事事業者の登録制度を始めます
- 13 I L C希望のひかり
- 14 まちの話題
- 15 市政ズームイン
- 16 夢トーク  
青春讃歌
- 17 雨の日も晴れの日も  
市長コラム「おうしゅう羅針盤」
- 18 我が家のアイドル  
子ども喜ぶ人気メニュー
- 19 トマス・アンナの あんなこと  
こんなこと  
姉妹都市掛川だより
- 20 情報あらかると
- 24 奥州遺産

## 見果てぬ夢を掲げ 輝く奥州をつくる

阿部由起男さん（39歳）  
水沢区佐倉河字横枕



まちへの思いを語る中で、自然と笑みがこぼれる

9月に開催された東北青年フォーラム in 奥州と奥州ビッグバンフェスタ。主管・主催する（公社）水沢青年会議所の本年度理事長として活躍したのが、阿部由起男さんだ。水沢青年会議所は、ことし創立55周年で、現在の会員数は43人。由起男さんは先輩の誘いで27歳のときに入会した。会員たちの情熱を目の当たりにし、すごい組織だと衝撃を受けたが「地域のために何ができるのか考えるようになっていった」と、意識を変えてくれたことに感謝している。



あべ・ゆきお◎昭和53年、奥州市水沢区生まれ。平成25年よりあべ印刷株式会社取締役社長。学生時代は野球部でセカンドなどを務め、今も野球観戦が趣味。妻と子ども4人の6人家族

今回の東北青年フォーラム開催に当たって目指したのは「オール奥州で頑張ろう」ということ。「まちのにぎわいのために江刺青年会議所、商工会議所青年部、夢追座などの地域の青年組織と一つになって活動できた」と、イベントを通じて生まれたつながりは大きな成果だ。今後も「オール奥州で、まちづくり、ひとつを考えるといきたい」と意気込む由起男さん。42人の仲間や周囲と連携し、これからもまちを輝かせていく。

### 〈今月の表紙〉



第10回いわての森林の感謝祭は9月23日、前沢区で開催されました。第10回奥州万年の森植樹祭との併催で、同区の前沢小、水沢区の黒石小、江刺区の田原小、伊手小の児童らが参加しました。

朝まで降った雨の影響で、植樹場所はぬかるみのなか。足が土の中から抜けなくなったり、転んでしまう姿に笑みをこぼしながらも、参加者たちは協力してコナラ、クヌギ、トチノキなど広葉樹の苗木約3,600本を40アールの土地に植えました。

【関連記事：3～5頁】